【道徳の授業の感想】

僕はタブレットだけを使っています。インターネットやネット関連の言葉や事件も、あまり自分には関係ないことだろうと思っていました。でも誰かにうわさをされていたり、そのうわさを写真とともにアップされていたとしたら、自分が何もしてなくても恐怖に追い込まれてしまいます。本当に嫌な気持ちになると思います。だから将来自分がそのようなことをする立場にならないように気をつけたいです。 (1 年生 男子)

私もスマートフォンでゲームや LINE をしています。トラブルにならないようにお母さんのスマートフォンでしています。LINE をすると、楽しいものだけど一歩誤るとトラブルになったりします。そういう勉強は小学校でもいっぱいしてきたし、分かっていたつもりだったけど、今日の授業でどんな気持ちになるのかよく分かりました。 (1年生 女子)

インターネットを私も使っています。あまり長くはしないけれど、ラインも使っているし、タブレット画像も見たりしています。とても便利で部活動の大会について連絡をするのにも使っています。またオンラインゲームの対戦をしたり、友達や先輩に質問をするのにも使っています。でも少し間違えると大きなトラブルに巻き込まれたりします。そうならないように夜の十時以降は連絡がない限り、送信しないようにしているし、時間を考えたりして使っています。相手のことをよく考えてインターネットを楽しく使えるようにしたいです。

(1年生 女子)

私は、この授業のようなメールを友達から送られてきたら、信用せずに本人と直接会って話すと思います。投稿をしたら後で後悔するからです。こんな悪いことをする人は自分がされたらどう思うのか、よく考えてほしいです。された人は自分だけで対応せず、家族や学校の先生や友人に相談して解決していくと良いと思います。 (2 年生 女子)

インターネットはとても身近なものだし、僕もよく使うからネット犯罪にとても注意深く対応していきたいと思う。それが犯罪のサイトだと気づかず利用してしまうことがないように信頼できるものか、しっかり見極めたいと思う。音でなく、光で伝わるメールは相手が思わぬ受け取り方をしてトラブルになることもあるから、はっきりと意味のわかるメールにするべきだと思う。インターネットが便利な反面、利用者が多く、さまざまな人が利用しそのためトラブルも起こってしまうと思った。 (1 年生 男子)

私の家ではケータイのなかで、お金を使わないという約束があります。家族との約束は守りたいし気をつけていきたいです。私も LINE などの文章のまちがいをしてしまってけんかになったこともあるし、気持ちを言葉でうまく伝えられない時もあって、大変だけど言葉に気をつけたり相手の気持ちや状況を考えていきたいです。温かい気持ちになるようなメールができるといいなと勉強して思いました。 (2 年生 女子)